
Anfrage des Stadtrates Steve Mämecke (CDU-Fraktion) zu Parkbänken im öffentlichen 
Raum am Beispiel Pestalozzipark  
 
Die Stadtgesellschaft wünscht sich vermehrt Sitzgelegenheiten im gesamten öffentlichen Raum 
u.a. im Pestalozzipark. Dieser wird bereits von vielen Anwohnerinnen und Anwohner gerne zur 
Naherholung genutzt. In dessen Nachbarschaft sind in den letzten Jahren und Monaten mehrere 
Häuser mit altersgerechten Wohngemeinschaften entstanden. Vor allem deren Bewohner regen 
an, weitere Sitzgelegenheiten zu schaffen, um Ruhephasen zu ermöglichen. 
 
Ich frage dazu: 
 

1. Wie viele Bänke gibt es im Pestalozzipark? 
 

2. Gab es seit 2014 Neuinstallationen? Wenn ja, wo? 
 

3. Gibt es für Neuinstallationen ausreichend Platz? Wenn ja, wo? 
 

4. Gedenkt die Stadtverwaltung im Jahr 2020 Neuinstallationen zu errichten? 
 

5. Wenn nicht, wie kann der Stadtrat die Stadtverwaltung dazu bewegen? 
 
gez. Steve Mämecke 


